

# WNI

## PT CBP Salurkan Santunan Ramadhan ke Panti Asuhan Yayasan Darul Muntadzar di Desa Lalampu

Patar Jup Jun - MOROWALI.WNI.OR.ID

Apr 20, 2023 - 05:52



*PT CBP Berikan Santunan Ramadhan ke santri Panti Asuhan Yayasan Darul Muntadzar di Desa Lalampu*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Jelang hari raya Idul Fitri 1444 H/ 2023 M, PT Cetara Bangun Persada (PT CBP) menyalurkan Santunan Ramadhan ke para santri Panti Asuhan Yayasan Darul Muntadzar di Desa Lalampu, kecamatan Bahodopi, kabupaten Morowali, Rabu Petang (20/04/2023).

Pemberian santunan ini merupakan bentuk kepedulian PT CBP terhadap sesama untuk saling berbagi, sekaligus perhatian perusahaan terhadap warga yang

bermukim di area lingkaran tambang perusahaan yang berlokasi di Desa Lalampu, kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali.



"Hari ini kita memberikan tali asih ke para santri Pantti Asuhan Yayasan Darul Muntadzar sebagai bentuk perhatian dan kepedulian perusahaan untuk saling berbagi terhadap sesama," terang Nandang didampingi Bram Mewakili Management PT CBP saat diwawancara sejumlah awak media.

Dikatakan Nandang, dengan pemberian santunan ini diharapkan akan dapat membantu meringankan kebutuhan yang dirasakan para santri di pantti Asuhan Yayasan Darul Muntadzar menjelang lebaran Idul Fitri 1444 H/2023 M yang sudah didepan mata.

Walaupun mungkin jumlah nilai yang diberikan belum sesuai yang diharapkan tapi setidaknya perusahaan telah berbuat dan dapat dirasakan manfaatnya (Simbiosis Mutualisme) antara perusahaan dengan warga yang bermukim di area lingkaran tambang PT CBP di Desa Lalampu.



"Walaupun jumlahnya belum sesuai harapan mudah- mudahan bermanfaat,

InsyaAllah ini akan menjadi agenda rutin kita kedepan untuk terus berbuat dan berbagi terhadap sesama," harap Nandang mantap.

Selain memberikan santunan Ramadhan, PT CBP juga membagikan takjil serta buka puasa bersama para santri maupun pengurus panti asuhan Yayasan Darul Muntadzar, yang turut di hadiri Babinsa Desa Dampala anggota Kodim 1311/Morowali.

"Selain itu, kita juga membagikan takjil dan Bukber dengan para santri maupun pengurus panti asuhan disini, InsyaAllah berkah buat kita semuanya," Ujarnya di Amini staf PT CBP yang turut mendampingi.



Sebelumnya, PT CBP juga melaksanakan Kegiatan Bazaar sembako di Koramil Bahodopi, Kodim 1311/Morowali pada tanggal 18 April 2023.

Kegiatan tersebut berjalan sukses dan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat apalagi dalam situasi dan kondisi terjadinya kenaikan harga bahan Sembako jelang lebaran ini.

"Harapan kita kegiatan Bazar yang sudah dilakukan dapat membantu meringankan beban warga ditengah melonjaknya harga Sembako jelang lebaran ini serta dapat menurunkan tingkat inflasi," pungkas Nandang.



Ditempat yang sama Pimpinan Yayasan Darul Mutadzar, Moh Adam Muslimin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak PT.CBP yang sudah peduli dan berbagi terhadap sesama khususnya kepada para santri di panti asuhan yang dinaunginya.

Pemberian bantuan oleh PT CBP dirasakan sangat bermanfaat bagi para santri yang berjumlah 41 orang di panti asuhan yayasan Darul Muntadzar, apalagi saat jelang lebaran seperti saat ini dirasakan sangat besar manfaatnya.

"Jumlah santri kita disini ada 41 orang, cuman sebagian sudah ada yang mudik. Terkait apa yang hari ini PT CBP berikan di panti asuhan ini sangat bermanfaat, semoga amalan baiknya diterima Allah SWT," ucapnya.

(PATAR JS)